
Il  palio  dell’Ascensione  di
Floridia  ottiene  il  marchio
di  qualità  delle  Pro  Loco
Italiane
Il Palio dell’Ascensione ed il corteo dei Quartieri Storici di
Floridia hanno ottenuto il marchio di qualità rilasciato da
Epli,  l’Ente  Pro  Loco  Italiane.  La  fortissima  capacità
organizzativa, la tipicità dell’evento, la sua storicità ed il
legame con il territorio insieme al rispetto delle norme di
sicurezza  dei  cavalli  hanno  portato  al  riconoscimento,
salutato con grande favore dalla comunità floridiana.
“Il merito di questo risultato va diviso equamente con il
sindaco Marco Carianni, con l’amministrazione comunale tutta,
con tutti i consiglieri comunali, con ogni singolo componente
dei Quartieri Storici, con i proprietari dei cavalli ed i
fantini,  con  le  associazioni  che  collaborano  alla  buona
riuscita dell’evento e con tutti i floridiani che con la loro
passione rendono ogni giorno più grande la nostra festa”,
elencano dalla Pro Loco di Floridia.
“Questo riconoscimento – concludono – è un altro tassello che
contribuisce a rendere l’Ascensione di Floridia un evento ed
una tradizione di rilievo nel panorama nazionale”.
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Verso  il  Carnevale  di
Melilli,  carri  allegorici  e
maestosità dei festeggiamenti
Conto  alla  rovescia  a  Melilli  per  la  64.a  edizione  del
Carnevale.  La  maestosità  dei  festeggiamenti  e  la  sue
peculiarità  che  hanno  portato  tra  l’altro  a  definirlo  il
Carnevale più Stretto d’Italia (vista la caratteristica delle
viuzze del centro storico) fanno di questo appuntamento uno
dei più attesi in provincia di Siracusa e non solo.
Caratteristici i carri “mignon” (larghezza massima di 2,40m)
che poi, una volta raggiunte le più ampie piazze del paese, si
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srotolano come vere e proprie pergamene raggiungendo anche i
12 metri di larghezza ed i i 15 di altezza.
Melilli ha una tradizione lunghissima del Carnevale, in cui i
primi  accenni  risalgono  addirittura  al  1853.  Le  prime
“comitive” si dovrebbero invece attestare intorno al 1936 con
il primo carro allegorico “Vivere. Non si muore mai” de “A
Sommeggiata”.
Melilli è stata inserita nella Rete dei Carnevali Storici
d’Italia dal Ministero della Cultura, con una progettazione
culturale  portata  avanti  dalla  Cooperativa  “Badia  Lost  &
Found”, a dimostrazione che la valorizzazione dei territori e
del loro patrimonio culturale passa attraverso una sapiente
partnership tra pubblico e privato.
Ma tutto il territorio melillese rappresenta un “contenitore
creativo”, basta pensare alla grande tradizione della frazione
di Villasmundo, che con le sfilate in maschera delle comitive
e  dei  carri  allegorici,  arricchiscono  il  folto  palinsesto
carnascialesco del comprensorio ibleo.
Anche quest’anno grande attenzione sarà data agli spettacoli
d’intrattenimento e a “madrine” famose, ma per i dettagli si
dovrà aspettare ancora qualche giorno.

Carnevale  di  Avola,  il
sindaco in visita nei locali
che  ospitano  i  maestri
carristi
Sopralluogo  del  sindaco  di  Avola  nei  locali  comunali  che
ospitano  i  maestri  carristi  a  lavoro  per  il  Carnevale.
L’amministrazione  ha  concluso  l’iter  con  la  modifica  del
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regolamento comunale e dopo la consegna si stanno completando
gli  aspetti  tecnici  riguardanti  l’ingresso  e  uscita  dei
manufatti,  portando  a  compimento  la  riqualificazione  di
un’intera  area  totalmente  riconvertita  utilizzata  prima  a
magazzino.  Parte  dell’area  anche  oggetto  di  lavori  di
riqualificazione sarà destinata ad ambulatorio veterinario per
microchippatura e sterilizzazione dei cani. Nel frattempo si è
tenuto un vertice tra l’amministrazione e il gruppo che a
livello nazionale sta lavorando sul dossier per inserire il
Carnevale  di  Avola  all’interno  del  patrimonio  UNESCO.  “Si
tratta di una tradizione, non di solo divertimento, che crea
indotto  economico  importante  per  la  città  che  ne  trova
giovamento  –  sottolinea  il  sindaco  Rossana  Cannata  -.  Un
evento  storico,  arrivato  alla  61ª  edizione,  in  cui
protagonisti assoluti sono i maestri carristi con la loro
abilità e tecnica della cartapesta per la costruzione dei
carri allegorici. Intanto è iniziato il conto alla rovescia,
dall’8 al 13 si vivrà la festa più travolgente e divertente”.

Sportello  Sos  Bullismo,
incontro ad Avola per fare il
punto sul progetto
(cs) Comune di Avola, Asp di Siracusa e scuole: tutti insieme
per  la  lotta  al  bullismo,  cyberbullismo,  cyberpedofilia,
sexting,  dipendenza  digitale,  discorsi  d’odio  ed  emergenza
emotiva. Questa mattina, in sala Frateantonio, vertice per
discutere  del  progetto  comunale  che  vede  da  quest’anno
l’attivazione  dello  “Sportello  Psico  pedagogico-S.O.S.
Bullismo”.
Un  proficuo  incontro  al  quale  hanno  partecipato
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amministrazione, direzione di Neuropsichiatria infantile Asp
nella  persona  di  Carmela  Tata,  l’equipe  sanitaria  con  le
psicologhe  Danila  Di  Stefano  e  Valentina  Di  Rosa,  il
consultorio  Pino  Spitale,  l’equipe  comunale  dei  Servizi
Sociali, responsabile Paola Binarrigo, con Fabio Portuesi e
Marinella Campisi e le referenti docenti delle scuole. “Uno
staff psico sociale sanitario di professionisti a disposizione
della cittadinanza – le parole del sindaco Rossana Cannata –
attraverso servizi di accoglienza, ascolto e sostegno alle
famiglie, agli studenti e ai docenti, in un ottica globale
sinergica di intervento sociale e sanitaria. Un nuovo servizio
comunale che con la mia amministrazione ho curato e attivato
fin  dal  mio  insediamento  per  incidere  con  più  vigore  su
fenomeni sociali e di emergenza emotiva. Ricordo il numero
attivo 3395893656”.

A  Noto  torna  in  giunta
l’assessore Giovanni Ferrero,
esce Roberta Gianfriddo
Avvicendamento in giunta comunale a Noto. Torna l’assessore
Giovanni  Ferrero  che  prende  il  posto  dell’uscente  Roberta
Gianfriddo che resterà tra gli scranni come consigliere di
maggioranza.  Questa  mattina,  nella  Sala  degli  Specchi  di
Palazzo Ducezio, il giuramento del neo-assessore davanti al
vicesegretario  generale  del  Comune  di  Noto  e  al  sindaco
Corrado Figura con gli assessori Veneziano, Prado, Quartararo
e Romano.
Imprenditore, classe 1967, Giovanni Ferrero torna in giunta a
distanza di nove mesi. Già consigliere comunale dal 2016 al
2021, è stato rieletto nell’ottobre del 2021 fra le file di
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“Insieme per Noto”, lista collegata al sindaco Figura, con 555
preferenze.
“Ad  aprile  del  2023  –  dice  oggi  –  avevo  rinunciato
all’incarico che mi ha conferito il sindaco Figura per motivi
strettamente familiari. A distanza di nove mesi, ritorno come
assessore per portare avanti l’impegno che avevo preso in
campagna  elettorale  nei  confronti  dei  netini”.  Il  primo
cittadino  gli  ha  attribuito  le  deleghe  alla  Polizia
Municipale; Viabilità e traffico e Mobilità sostenibile.
“Ringrazio  l’Assessore  Roberta  Gianfriddo  –  commenta  il
sindaco Figura – per l’impegno e per il lavoro svolto con
grande dedizione e con grande spirito di abnegazione per la
nostra Città. L’impegno per Noto viene prima di tutto, auguri
di buon lavoro all’Assessore Ferrero”.

Piazza Bonincontro ad Avola,
nuove  panchine  e  due
canestri: “Sport è socialità”
(cs)  Continuano  gli  interventi  di  riqualificazione  e  cura
delle  piazze  cittadine:  ieri,  assieme  a  Paolo  Caruso,
presidente delle associazioni La Casa di Sarah e la Casa di
Salvo, agli operatori, ai ragazzi e a Don Marco Rabito il
sindaco  di  Avola  Rossana  Cannata  si  è  recata  in  piazza
Bonincontro per un momento di condivisione con la collocazione
di  due  nuovi  canestri  nel  quartiere  Stazione.
L’amministrazione  ha,  inoltre,  seguito  gli  interventi  di
riqualificazione  delle  panchine  dell’area,  dopo  che  le
precedenti erano state vandalizzate.
“Abbiamo accolto la richiesta delle associazioni che praticano
il  quartiere  per  rendere  quello  spazio  più  attrattivo
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sportivamente come ulteriore sano luogo in cui ritrovarsi –
spiega – e abbiamo colto subito l’opportunità nell’ambito dei
lavori di rifacimento e riqualificazione delle piazze e delle
strade. Andiamo avanti, con la consapevolezza che l’unione fa
la forza e che lo sport è sicuramente uno strumento essenziale
per  trasmettere  i  sani  valori  di  solidarietà  e
compartecipazione”.

Trasfertisti  dell’abbandono
di  rifiuti,  da  Siracusa  a
Melilli: denunciati
Prosegue  l’attività  della  Polizia  Municipale  di  Melilli
impegnata nel contrasto all’abbandono di rifiuti. Questa volta
sono  state  “beccati”  dei  siracusani  del  capoluogo,  mentre
smaltivano in maniera irregolare una consistente quantità di
scarti  ed  inerti,  provenienti  verosimilmente  da  una
ristrutturazione  d’immobile.
Il  minuzioso  lavoro  d’indagine  degli  agenti  del  corpo  di
Polizia  Locale  ha  potuto  ricostruire  le  dinamiche
dell’abbandono,  individuandone  i  responsabili.  Sono  stati
denunciati all’Autorità Giudiziaria così come prevede la nuova
procedura sull’abbandono dei rifiuti e diffidati al ripristino
dei luoghi a loro spese.
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La  decadenza  del  Consiglio
comunale  di  Solarino,
l’opposizione:  “servono
verifiche”
Sulla decadenza del Consiglio comunale di Solarino, dopo le
dimissioni contemporanee di 6 componenti, non si placano le
polemiche. Nei giorni scorsi è intanto arrivato il decreto del
Presidente della Regione con cui l’assise viene dichiarata
decaduta  e  si  nomina  un  commissario  straordinario  in
sostituzione.
Ma per Carmelo Carpinteri, Salvo Oliva, Giuseppe Pelligra,
Concetta Pricone, Seby Scorpo ed Emilio Terranova (consiglieri
di opposizione, ndr) la partita non sarebbe ancora conclusa. E
con  una  articolata  comunicazione  chiedono  l’intervento  del
Ministro  dell’Interno,  della  Prefettura  di  Siracusa  e
dell’assessorato regionale alle Autonomie Locali. Il punto da
chiarire,  secondo  i  sei,  è  se  le  dimissioni  del  50%  dei
consiglieri comunali è sufficiente per la decadenza o – non
trattandosi  di  maggioranza  assoluta  –  si  sarebbe  dovuto
procedere con la surroga dei dimissionari. Una questione in
punta  di  diritto,  tra  interpretazione  delle  norme  e
pronunciamenti  della  giustizia  amministrativa.
Contestati anche rapporti di vicinanza e conoscenza tra il
sindaco Peppe Germano e il commissario straordinario nominato
dalla Regione. Galeotto un post social di sostegno in campagna
elettorale. “Fatto grave su cui avviare approfondimenti”, a
detta dei sei consiglieri di opposizione.
Il sindaco Peppe Germano non si scompone. “Quando si dimette
il  50%  dei  consiglieri  comunali  è  ormai  pacifico  che  con
quella  percentuale  decade  l’organo.  Se  ritengono  di  avere
ragione, facciano ricorso al Tar. Continuino la querelle, ho
già risposto ma soprattutto io devo pensare ad amministrare
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Solarino e non ho tempo da perdere”.

Aggredisce e minaccia l’ex e
la  figlia:  scatta
l’allontanamento  dalla  casa
familiare
Allontanato  dalla  casa  familiare  con  il  divieto  anche  di
avvicinamento all’ex convivente ed alla figlia della donna.
I carabinieri della Stazione di Francofonte hanno eseguito
l’ordinanza  applicativa  della  misura  cautelare  emessa  dal
Giudice per le Indagini Preliminari del Tribunale di Siracusa
nei confronti di un uomo di 41 anni, già noto alla giustizia.
In preda alla gelosia, l’uomo avrebbe minacciato e aggredito,
sia  fisicamente,  sia  verbalmente,  l’ex  e  la  figlia  della
donna, costringendole a chiedere aiuto ai carabinieri. Gli
elementi  indiziari  acquisiti  sono  risultati  determinanti,
tanto da spingere l’autorità giudiziaria ad adottare la misura
di allontanamento.

Chiusa  e  poi  riaperta  in
poche  ore  Ostetricia  ad
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Avola,  l’Asp:  “rimodulati  i
turni”
È durata appena 24 ore la sospensione di Ostetricia ad Avola.
L’attività del punto nascita del Di Maria è ripresa grazie ad
un piano di sostituzioni che ha permesso di colmare quella
carenza di medici alla base del precedente provvedimento di
momentanea  chiusura.  La  notizia  della  sospensione  aveva
causato forte amarezza nell’opinione pubblica.
In poche ore, grazie ad una rimodulazione dei turni, è stato
possibile risolvere il problema. Ma è evidente che la coperta
sia corta per i nosocomi siracusani. La carenza di medici
ospedalieri è emergenza nazionale ed inizia a fare sentire il
suo impatto anche in provincia di Siracusa.
Nelle settimane scorse il punto nascita di Avola era finito
anche al centro di un caso mediatico e politico, seguito da un
sopralluogo del deputato regionale Gilistro. L’Asp, in una
nota del suo commissario straordinario, rispedì al mittente
ogni  critica,  fornendo  numeri  di  assoluta  sicurezza  circa
medici  disponibili  ed  in  servizio  e  la  loro  corretta
distribuzione tra Lentini, Siracusa ed Avola. Altre polemiche
investirono poi anche la Pediatria di Lentini.
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